



ご入学、おめでとうございます

4月9日（水）、新1年生42名の入学式を行いました。

42名の新入生は、お祝いの言葉などを聞く態度も、とてもすばらしく、ピカピカに輝いていました。

少しずつ、無理なく、小学校生活に慣れてほしいと願っています。

今年は、校庭の桜の花も残っていて、桜の木の下で記念写真を撮られている姿も多く見られました。

6年生になって卒業する頃には、保護者の方と変わらないくらい大きく成長していることなのでしょうね。

義務教育9か年の最初の6年間、大切なお子様を、まずは上長崎小学校で責任もってお預かりします。



※ 入学式前日には、6年生が教室の飾り付けや、清掃、体育館の式場設営などに積極的に取り組みました。

当日は、5年生が式場の後片付けを責任もって行いました。

両学年ともに、頼もしい高学年の姿でした。

「(上長っ子の約束) あ・は・は・は運動」

入学式では、「(長崎っ子の約束) あ・は・は・は運動」と「(上長っ子の約束) あ・は・は・は運動」の紹介をしました。

長崎市では、「幼稚園・保育所・認定こども園」と「小学校」との連携を図る取組の一つとして、「あ・は・は・は運動」を推進しています。

主な趣旨は、子どもたちに関わる全ての大人が、同じ言葉、同じ心で繰り返し呼びかけることで、「将来の根っことなる力」を身に付けさせるためです。また、新1年生が、自分の出身園でも「あ・は・は・は運動」を行っていたことを思い出し、「小学校でも同じようなことを頑張ればいいんだ」と感じ、入学の不安を少しでも軽減するためでもあります。

上長崎小では、「あ・は・は・は運動」にバージョンアップした形で取り組んでいます。2年生以上のご家庭においても、再度ご確認いただき、引き続き、お子様への声掛けなどをよろしくをお願いします。

ながさき こ やくそく うんどう
長崎っ子の約束 「あ・は・は」運動

あ あいさつ・へんじ げんきよく!

は はやね・はやおき・あさごはん!

は はきものそろえ いいきもち!

【長崎市・長崎市教育委員会】



かみながさき こ やくそく うんどう
上長崎っ子の約束 「あ・は・は+は」運動

あ あいさつ・マナー・あったかことば!

は はやね・はやおき・あさごはん!

は はきものそろえ・ボランティア!

は 「はさみあるき」・ルールをまもる!